«Ich bin den langen Weg zur Freiheit gegangen. Immer wenn ich auf einem Gipfel stand, entdeckte ich, dass dahinter immer noch mehr Gipfel zu besteigen sind. Ich erlaube mir, mich kurz auszuruhen, die Aussicht zu geniessen, zurück zu schauen, woher ich gekommen bin. Aber nur einen Moment. Denn die Freiheit bringt Verantwortung, und ich darf keine Zeit verlieren, denn mein langer Weg ist nicht zu Ende».

Nelson Mandela

## Peter Stalder

6. Juni 1944-26. Juni 2024

Peters Weg ist zu Ende. Er hat sich zeitlebens für die Benachteiligten unserer Gesellschaft eingesetzt, beruflich, politisch und privat. Er war am Weltgeschehen interessiert, belesen, offen und tolerant. Peter war ein guter Mensch.

Sophie Wyprächtiger, Brütten Barbara Hochweber, Zürich Enrico A. Gut. Bülach

Abdankungsort und -zeit sind aktuell noch nicht bekannt.